

2015年1月8日

12月9日、小学生が会社見学で来社

2014年12月9日、京都市立大藪小学校3年生の17名が会社見学で本社ビルに来社されました。

まず当社概要を紹介して、クイズ形式で身の回りにあるたくさんのモーターについて学んでいただきました。好奇心旺盛な子供達はモーターづくりについて多くの質問をし、積極的に参加していただきました。次は普段なかなか見ることのできない10Fの会議室からの景色を一緒に楽しみました。子供達はずっと夢中で、模型のように眼下を行き交う新幹線や京都タワー、そして自分たちの小学校等を探していました。



「1個のモーターを作るのにどれぐらいの時間がかかりますか？」



「新幹線がまた通っているよ！」

最後に、本社ビル1Fの創業記念館とショールームを案内しました。ショールームの展示製品説明を通じて、私たちの生活においてモーターがどれだけ活躍しているかを実感していただきました。



「最初はこんな小さな建物から4人で始まったの?!」



「小さなモーターから大きなモーターまでいっぱいあるね!」

当社は今後もこのようなCSR活動を積極的に推進し、社会貢献に努めて参ります。